

Retour sur les manifestations du dimanche 13 janvier : ne rien lâcher

Author : Riposte Catholique

Categories : [Itinerarium](#)

Date : 14 janvier 2013

Une tribune libre de Vivien Hoch Je tiens à tirer mon chapeau aux manifestants d'hier de la « manif pour tous » et de Civitas. Quand des centaines de milliers de personnes réunies en famille (associées aux prières et aux pensées de centaines de milliers d'autres n'ayant pu venir) défilent sans demander d'avantages matériels et, [...]

[Itinerarium](#)